

○大学見学会（立正大学）の様子と生徒の感想



(左上) 大学概要説明の様子

(左下) キャンパス見学をしました

(右上) 校舎屋上からの眺め

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 TSさん

立正大学を見学させて頂きました。

立正大学については調べ学習がこれからだったので、先生方や在校生の方のわかりやすい説明がとてもありました。

生徒数が10000人超えているのを知った時は、そんなに多くの学生が生活しているのかと驚きました。

またマスコットキャラクターのモラリスに、オープンキャンパスに参加すると直に会えるのも驚きました。これまで参加したOPでは、マスコットに直接会えたことはなかったので、ちょっと嬉しかったです。校舎も大変きれいで、教室はガラス窓が広く中が見やすい構造になっているので清潔感がありました。次の機会には、熊谷キャンパスにも行ってみたいと思いました。

立正大学品川キャンパスを案内してくださり、本当にありがとうございました。

1年 H.Aさん

大学見学会を通して、学習環境や施設の充実を感じることができました。先生方や学生の方々の雰囲気も良く、色々学ぶことが多かったです。

まず、学園メッセージの「モラリスト（人間性）×エキスパート（専門性）を育む」という言葉が印象的で、学校生活もレベルアップができるような気がしました。熊谷キャンパスはそれ以上に広く、東京ドーム8個分と聞いてさらに驚きました。詳しい説明だと、品川キャンパス6学部11学科、熊谷キャンパス3学部5学科という学部が存在し、こんなに多くの選択肢から選ぶことができるなんて、大変魅力的だなと感じました。

今回の見学会で学んだことを、これからの進路を考える時に活かしたいと思います。